

Medieninformation, Juni 2017

Auszeichnung zum VINEUS Weinhotel des Jahres 2017

Das 5 Sterne Romantik Hotel „Die Krone von Lech“ holt sich den VINEUS Wine Culture Award des Jahres 2017. Die Preisverleihung erfolgte am 22. Juni 2017 im Palais Ferstel mit 300 geladenen Gästen. Johannes Pfefferkorn nahm den Preis im stilvollen Rahmen als Bestätigung für seinen Beitrag zur österreichischen Weinkultur mit großer Freude entgegen.

Johannes und Paul Pfefferkorn führen das Traditionshaus „Die Krone von Lech“ in fünfter Generation. Vieles hat sich in den Jahrzehnten geändert, nicht aber die Philosophie, die lautet: „Gutes behalten und Neues implementieren. Qualität hochhalten und Service zelebrieren. Gastlichkeit leben und Gastfreundschaft pflegen.“

Für den Wein, seine Geschichte, sein Entstehen, Werden, Reifen und Vollenden interessiert sich Johannes Pfefferkorn seit vielen Jahren. Als Diplom-Sommelier gibt er sein Wissen nicht nur an seine Mitarbeiter weiter. Auch Absolventen des Vorarlberger WIFI-Lehrganges begleitet der Präsident des Ersten Österreichischen Sommelier Clubs, der im Februar 1982 am Arlberg gegründet wurde, zum Diplom-Sommelier. Er selbst bildet sich auf Studienreisen, die ihn vor allem ins Bordeaux und Burgund führen, permanent weiter. „Wein ist eine unendliche Geschichte,“ sagt Johannes Pfefferkorn, „und je mehr man weiß, desto mehr will man wissen.“ So ist es kein Wunder, dass im wunderschönen, historischen Weinkeller mit dem freigelegten Gewölbe aus dem 17. Jahrhundert über 25.000 Flaschen lagern, darunter auch Magnum- und Großflaschen. Ein Großteil der Weine stammt aus Frankreich und Österreich. Letzteres ist auch der Grund, warum über 30 Weinexperten das Romantik Hotel „Die Krone von Lech“ für den VINEUS Wine Culture Award 2017 nominiert haben. In zwei Runden kristallisierten sich nach dem auf einem Kriterienkatalog basierenden Punktesystem drei Top-Weinhotels heraus. Dann begann am 19. Mai 2017 das Online-Voting. Einen Monat lang, bis 19. Juni 2017 war die Stimmenabgabe auf der VINEUS-Website www.vineus.at möglich. Das SMS-Publikums-Voting erfolgte am Abend der Gala des 22. Juni 2017 im Palais Ferstel von 20.00 bis 21.00 Uhr. Bis dahin blieb es spannend. Dann war klar: Das Romantik Hotel „Die Krone von Lech“ gewinnt den VINEUS Wine Culture Award in der Kategorie „Weinhotel“. Mit großer Freude nahm Johannes Pfefferkorn den vinophilen Glaspokal in Empfang. „Es ist eine schöne Bestätigung für unseren Einsatz um die heimische Weinkultur“, sagt der strahlende Sieger.

Fotocredits:

Foto: Philipp Lipiarski, www.goodlifecrew.at

© Transgourmet Österreich, honorarfrei abdruckbar

Das 5 Sterne Romantik Hotel „Die Krone von Lech“ im Überblick:

Stil und Tradition in 53 Wohneinheiten

- > 29 Doppelzimmer Komfort und Deluxe
- > 10 Einzelzimmer
- > 14 Junior Suiten und Romantik Suiten

Zwei Hauben und viele Trauben in den Restaurants

- > Panorama-Restaurant „Der Runde Saal“
- > Krone-Stuben
- > Café-Terrasse
- > Eisbar
- > Tagesbar mit Kamin-Lounge
- > Zigarren-Lounge
- > Weinkeller mit Degustationsraum

Modernste Ausstattung und perfekter Service im Tagungszentrum

- > 2 variabel teilbare Seminarräume mit einer Gesamtgröße von bis zu 90 m²
- > Funktionales Möbelportfolio für flexible Layouts der Seminarräume
- > Gesamte Medien- und Präsentations-Infrastruktur

Ruhe und Geborgenheit im 1.200 m² großen Wasserschlössl

- > Panorama-Innenpool
- > Außenwhirlpool
- > Fuß-Wechselbad
- > Lecher Stubensauna
- > Vital-Sauna
- > Kräuter-Aroma-Dampfbad
- > Türkisches Dampfbad
- > Infrarotkabine
- > Tepidarium
- > Solarium
- > Fitnessraum
- > Ruheraum
- > Tee- und Vitamin-Lounge

Krone-SPA & Beauty

- > Beauty-Behandlungen, Massagen und Wellness-Pakete
- > Nagelmodellage

Information:

Romantik Hotel „Die Krone von Lech“, Familie Pfefferkorn

Dorf 13, 6764 Lech am Arlberg, Österreich

T +43 5583 2551, F +43 5583 255181

M email@kronelech.at, www.kronelech.at

Lech, im Juni 2017